

## El Mercado del Libro Usado de Getxo vendió 9.500 títulos

La venta de unos 9.500 volúmenes durante la celebración del Mercado del Libro Usado de Getxo permitió ayer a los organizadores calificar de éxito la iniciativa. Las bibliotecas municipales, en colaboración con el Aula de Cultura local, promovieron este evento en la plaza de La Estación de Algorta, el pasado fin de semana.

La cifra de dinero recaudado no es muy elevada. Pero si se parte de que los libros se vendieron a 1 euro y los tomos de enciclopedias a 3, los 6.500 euros reunidos adquieren un valor que se multiplica si además se tiene en cuenta que serán destinados a fines humanitarios. La cantidad lograda irá a parar a la ampliación de unas escuelas en los campos de refugiados de Tindouf, en el Sahara, a las que asisten unos 3.000 niños.

El Mercado consiguió dar salida al 90 por ciento del fondo ofrecido. Los libros vendidos en este evento eran publicaciones donadas a la biblioteca por particulares. De todos ellos se realizó una primera selección para determinar los que se encontraban en buen estado. Algunos títulos fueron a parar a las bibliotecas municipales y otros a las Terrazas de las Letras. El resto, por títulos repetidos u otras causas, se puso a la venta en esta iniciativa que ha contado con una gran acogida por parte del público.